

## Postergan la elección

 En febrero la Cámara de Diputados va a reanudar el proceso para elegir a cuatro nuevos consejeros del INE.

La Junta de Coordinación Política



 Los líderes parlamentarios coincidieron en que aún hay tiempo, confirmó que el 3 de febrero se acatará la sentencia del Tribunal Electoral.

Las etapas comprendidas en la convocatoria impugnada quedaron suspendidas, así como los puntos planteados en el proceso de integración del Comité Técnico de Evaluación, que tendría que haberse instalado el pasado 6 de enero.

ALMAQUIO. GARCÍA